



AMITIE PRUNAY EN YVELINES – KREUTH A.P.Y.K



C'est avec enthousiasme, et soutenue avec beaucoup d'empathie par Lydie BERTHIER et Jean-Pierre MALARDEAU, que notre Association "A.P.Y.K.", a organisé la visite de nos partenaires Bavarois du jeudi 25 Août au Dimanche 28 Août 2022.

Notre jumelage est votre jumelage, votre intérêt pour ce qu'il véhicule est notre grande force. Alors, venez nous rejoindre, jeunes et moins jeunes, et vous découvrirez que nos villages à bien des égards ont encore beaucoup à apprendre l'un de l'autre, et beaucoup à partager.

Et, nous avons promis de partager avec vous le déroulement et le programme de cette dernière rencontre. Alors voilà, nous y sommes !

L'Amitié Prunay-en-Yvelines Kreuth fête cette année ses 19 ans d'existence.

Au cours de nos rencontres, notre amitié a bel et bien pris racines à Kreuth comme à Prunay.



Avec la complicité de Dagi REBENBURG, Lili DESPOIS a tenu à souligner que l'arbre est l'image symbolique reprise pour cette dernière rencontre comme il l'a été les années passées. Et plus encore, L'arbre de vie est un grand symbole de paix et d'harmonie. Il inspire le calme et la détente, ainsi que la résistance face aux épreuves de la vie.

Lors de la soirée « Gala », L'arbre de vie de notre jumelage baptisé « ArbrAPYK » a donc ainsi pris forme et recueilli le témoignage digital de chacun des participants.

A tout nouveau participant, nouvelle empreinte..... Cette animation conjointement orchestrée avec une séance de photos « Tous à vos chapeaux » s'est déroulée avec joie et beaucoup de créativité.

Mais, redécouvrons ensemble le programme de cette rencontre qui a reçu l'engouement souhaité pour un grand partage des émotions.



Le Jeudi 25 Août, rendez-vous a été pris avec nos Amis Kreuther pour la fin d'après-midi devant la Mairie de Prunay. Un petit bouquet de bienvenue composé notamment des 7 épis de blé porte-bonheur a été offert à chacune de nos visiteuses. Un livret d'accueil a été remis à chacun des participants et nous avons ensuite tous ensemble partagé le pot de bienvenue dans les jardins de l'Esperluette qui pour l'occasion avait laissé ses portes ouvertes. Nos amis de Kreuth ont ainsi pu en découvrir les richesses.

Nos amis ont ensuite passé la soirée dans leur famille d'accueil.

Le Vendredi 26 Août, la visite du Clos Lucé à Amboise qui avait pour thème « Une journée autour de Léonard de Vinci » a enchanté tous les participants. La visite guidée des jardins et du château nous a offert un échange culturel très vivant. La bienveillance de notre guide qui a fait équipe avec Dagi et Florian pour la traduction et ce pour le plaisir de tous, a permis à nos amis bavarois de découvrir ce château et son histoire avec un grand intérêt.



Le déjeuner a été pris à l'Auberge du Prieuré où le service a été assuré en costumes d'époque. Notre hôte au combien truculente, drôle et professionnelle a su passionner son auditoire en appréciant d'être suivie dans ses anecdotes par Dagi, très investie.

Le quizz de retour a donné à cette visite son côté ludique. Nos amis Bavarois y ont particulièrement brillé. Lors de la soirée « Gala » deux gagnants ont été récompensés après un tirage au sort effectué parmi les ex æquo affichant un score de 20/20. Bravo à Ilse, et bravo à Sophie.

Félicitations également à ceux qui concouraient à ce tirage au sort : Dagi, Wolfi, Dunja, Andy, Anneliese, Willi, Nicole, Danielle, Claudine et Jean-Jacques.



Pour la matinée du Samedi 27 Août, rendez-vous a été pris à la Capitainerie de Bonneval pour une visite de cette Cité Médiévale en bateau électrique « Au fil du Loir ». C'est effectivement dans les fossés autour des fortifications de l'enceinte du centre historique que coule le Loir. L'abondance de l'eau au cœur de la ville lui a valu le surnom de « petite Venise de la Beauce ». Cette visite fut une découverte pour beaucoup et a ravi l'ensemble du groupe.

La soirée du Samedi est rituellement une soirée « Gala ». Invitation et rendez-vous ont été donnés à La salle des fêtes du Moulin qui pour l'occasion mettait en valeur en centre des tables une décoration aux couleurs de l'Europe et de nos deux pays, et où se dressaient également 7 épis de Blé.

Comme à chacune de nos rencontres, nos amis Bavarois nous ont fait l'honneur de revêtir leurs costumes traditionnels : Dirndl, robe traditionnelle pour les femmes et Lederhose, (culotte de cuir), le Gilet et le Joppe (veste) pour les hommes.

Peu avant l'échange des cadeaux respectifs, Jean-Pierre MALARDEAU, Maire de Prunay et Josef BIERSCHEIDER, Bürgermeister de Kreuth, ont chacun rappelé qu'en ces temps difficiles notre jumelage contribuait à renforcer l'idée d'une citoyenneté européenne et se sont félicités des liens chaleureux qui unissent Kreuth à Prunay, et vice-versa, depuis près de vingt ans.

Tout au long de la soirée, Domi et Momo, les chanteurs de l'orchestre « Coin de Rue », nous ont fait danser sur des airs



« Bonne Franquette ». Leurs improvisations géniales, autour des animations imaginées avec ingéniosité par l' A.P.Y.K., ont emballé l'ambiance et créé des situations attendrissantes ou désopilantes. Chaque sensibilité y a trouvé joie et bonheur. Nous n'oublions pas la séquence des « Parapluies de Cherbourg » reprise par la grande majorité des « Demoiselles du Jumelage ».



Le Dimanche 28 août est le jour du retour vers la Bavière pour la plupart de nos visiteurs. Après une matinée passée en famille, le déjeuner a été organisé autour d'un buffet froid préparé et composé par l'ensemble des familles d'accueil. Vers 15 heures, les premiers départs ont été l'occasion de se dire « au revoir » et de penser à notre prochaine rencontre. Rendez-vous est pris pour l'année prochaine... à Kreuth. Nous y fêterons les 20 ans de notre Jumelage.

Nous vous rappelons notre site : apyk-prunay.e-monsite.com